

Am Ende des Lebens sind nur noch
die Dinge des Herzens wichtig.

Jörg Zink

Winterthur, im Mai 2016



Traurig aber dankbar für die schöne Zeit haben wir
Abschied genommen von meinem lieben Ehemann,
unserem Vater und Schwiegervater

Ferdinand Lindenberg-Hess

17. März 1927 - 3. Mai 2016

Nach kurzer schwerer Krankheit ist er sanft eingeschlafen.

Für die liebevolle Pflege der Spitex Wülflingen und der IPW Embrach,
Frau Dr. A. Schütte und Betreuungsteam, danken wir ganz herzlich.
Unser Dank geht auch an alle, die ihm im Leben kameradschaftlich
begegnet sind.

Wir sind traurig und vermissen Dich

Ruth Lindenberg-Hess
Röbi und Vreni Lindenberg-Schnider
Hugo Lindenberg und Evi Hüsser
Doris Lindenberg und Richi Gmür
Heinz und Esther Lindenberg-Zahnd
Geschwister, Verwandte und Freunde

Die Beisetzung hat im engsten Familienkreis auf dem Friedhof
Wülflingen stattgefunden.

Traueradresse:

Ruth Lindenberg-Hess, Wülflingerstrasse 315, 8408 Winterthur